



RÉACTION DE PHILIP DE BUCK, DIRECTEUR DU CLOS À L'ÎLOT ASBL – RÉGION DE BRUXELLES, BELGIQUE

Dans les « flux » permanents des restaurants sociaux de l'Îlot, au Clos au parvis de Saint-Gilles, notre équipe de travailleurs sociaux reçoit, écoute, accompagne et suit tous les jours les usagers qui ont besoin d'aide.

Nous connaissons bien le rédacteur de cette longue missive, l'ayant déjà accompagné vers un service psy à qui il sait qu'il peut faire appel au besoin.

Mais nous avons appris qu'il ne s'y rendait plus depuis quelques mois... Nous l'avions pourtant mis en contact avec un médecin qui parlait bien l'anglais.

Nous avons aussi eu l'occasion d'analyser sa situation administrative via l'ambassade d'Italie, où tout semble en ordre. Monsieur est persuadé que la signature de son passeport aurait été modifiée par un membre de l'équipe du Clos... Et cela l'empêcherait de poursuivre sa migration...

Monsieur fréquente tous les jours notre restaurant, n'aime pas communiquer pour des raisons linguistiques, mais

aussi et surtout parce qu'il a peur... Peur de tout, des autres, des institutions, etc.

Nous avons appris par d'autres usagers qu'il a souffert d'un très mauvais accueil dans d'autres services de la Région bruxelloise, cela n'aide pas...

Malgré le manque de soutien qu'il évoque, face à une situation aussi inextricable, nous avons tout de même ce petit réconfort de nous dire qu'il est au chaud, encadré, écouté quand il le demande, il est nourri et chaque fois présent à nos réunions.

Par respect pour nos collaborateurs et les autres institutions de la Région bruxelloise, nous n'irons ici pas plus loin dans l'explication de la situation de Monsieur. Merci à DoucheFLUX de nous avoir offert ce droit de réponse.

Philip De Buck

LA PENSÉE DU JOUR

La vie est comme un gros livre rempli de pages
Chacun écrit et lit la sienne d'après ses expériences
Celui qui voyage et qui a l'esprit ouvert, qui connaît les autres cultures
Peut lire les autres pages ou tout le livre.
Tabib Mohammed



LIS = IQRAA

Qu'est-ce que l'arabe ?

L'arabe est une langue sémitique relativement jeune. C'est au Sinaï, en Égypte, que l'on a trouvé l'une des plus anciennes traces de l'arabe : des graffiti qui remontent à l'an 300 après Jésus-Christ.

L'alphabet arabe est formé progressivement à partir des langues araméenne et syriaque, en usage en Syrie et en Iraq à partir du VI^e siècle.

Aujourd'hui, il existe en effet plusieurs langues arabes : l'arabe classique, l'arabe moyen, l'arabe dialectal et l'arabe standard (AMS), la forme la plus largement utilisée dans le monde arabe.

À PROPOS DE L'AUTEUR :

AMOURA ABDELKADER est né à Tiaret, la capitale des Rostémides, les hauts plateaux au nord de l'Algérie, une région où l'on cultive le blé dur et où l'on élève des chevaux pur-sang arabes. Il connaît bien l'espagnol et le français. Il possède plusieurs diplômes et une large expérience dans le domaine des métiers de la peinture en bâtiment (intérieure et extérieure), de la soudure en construction métallique, etc.

SOMMAIRE DE LA PAGE LIS – Traduction de mots français/arabe et arabe/français.